
Ata no 32 de2022

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-

feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,
Adilson Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito - PDT, Renan

Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, Eva Teixeira Mesa Prates - ausência justificada, sob a Presidência do

Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento
Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 3l
de 2022, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse

leitura das matérias do Expe«liente: PROJETO DE LEI No 65/2022 FIXA O PISO DOS AGENTES
COMI.INITARIOS DE SAUDE E AGENTES DE COMBATE A EDEMIAS. AUTORIA EXECUTIVO
MUNICIPAL; PROJETO DE LEI N" 7612022 CREDITO ESPECIAL NO VALOR DE R$ 675.000,00 NO
ORÇAMENTO DA FMHHTC. AUTORIA EXECUTIVO MLINICIPAL; PROJETO DE LEI N'7712022
ALTERA REDAÇÃO DO TNCISO r DO ARTIGO 1" DA LEI MLTNICIPAL 3.690 DE 04/1112021.
AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI N" 7812022 SUPLEMENTA O VALOR DE
276.000,00 NO ORÇAMENTO DA FMHHTC. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL; INDICAÇÃO N"
6612022 SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE ENVIO A ESTA CASA DE PROJETO DE LEI
REEQUADRANDO OS ATUAIS OCUPANTES DO CARGO DE AUXILIAR DE ENFERMAGEM AO
CARGO TECNICO DE ENFERMAGEM. AUTORIA VEREADOR JULIANO CONFISCO _ PP;
TNDICAÇÃO N' 6712022 QUE SEJAM ADoTADAS AS AÇÕES NECESsÁzuas PARA euE ESTA
SECRETARIA REALIZE DE FORMA IGUALITARIA, GUARDADAS AS DEVIDAS
PECULIAzuDADES, CAMPANHAS OUTUBRO ROSA E NOVEMBRO AZUL, AUTORIA
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; TNDTCAÇÃO N" 68t2022 QUE O PODER EXECUTIVO
FAÇA TRATATIVAS JUNTO AO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA Do ESTADO Do RIo GRANDE
DO SUL _ IPE PREV PARA DOAÇÃO DA LINHA DE TELEFoNE E SALA LICALIZADA NA RUA
ADÃO TEIXEIRA DA SILVEIRA, NO 346 Ao IPE SAUDE Do MTINICIPIo DE LAVRAS Do SUL
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 17512022 eUE SEJA
TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃo PARA A CoNCLUSÃo DE
ESTUDO soBRE A- INDICAÇÃO N' 52/2022, ENCAMINHADA poR ESTE vEREAD9R, euE
SOLICITA A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO DE EMPREGO NO ÂMBITg Do MUNrcÍPIó; E QUEVOLTEM A SER OFERTADOS CURSOS PROFISSIONALIZANTES A COMI.INIDADE, A
EXEMPLO Dos 27 cuRsos OFERTADoS ourRoRA, euANDo roNHAMos uMA coMrsóÃoDE EMPREGO ATIVA NO MUNÍCIPIO. SEGUE A REFERIDA INDICAÇÃg EM 

- 
ANEX6.

AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇOES N" 176/2022 eUE SEJA
INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃó DE AUMENTO Do VALE
ALIMENTAÇÃO DOS FLINCIONÁRIOS PUBLICOS MLINICIPAIS. VEREADoR NETo VIANA - PTPEDIDO DE INFORMAÇÕES NO 177/2O22QUE SEJA INFORMADo A ESTA CASA LEGISLATIVA,
QUAL A PREVISÃO OP CONCESSÃO DP ABONO E VALE NATALINo AoS SERVIDoRES
PUBLICOS MUNICIPAIS. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DEINFORMAÇÕES N' 17812022 QUE sEJA INFoRMADo EM euE FASE sE ENC9NTRA ASTRATATIVAS DO PODER EXECUTIVO JTINTO A COMPANHIA RIOGRANDENSE DESANEMENTO - CORSAN A RESPEITO DA SOLICITAÇÃO DA IraÁqunva pERFURATRIZ DESOLO NA HOzuZONTAL (SONDA) PARA LIGAÇÃO DE ÁGUA NA LõCALIDADE Do RINCÃoDOS BIAGGI E PASSO DAS TROPAS, E QUE SEJAM ENCAMINHADOS OS DOCUMENTOSREFERENTES AO ASSLINTO AUTORIA VÉREADOR ADILSoN SEIXAS- PDT; PEDIDg DEINFORMAÇÃO N l7gl2022 QUE sEJA INFoRMADo sE For REALIZADA vISToRTA NALOCALIDADE ESTRADA SÃO DOMINGOS - SANGA DA MATILDE E QUAL o CUST9 PARAcoNSrRUÇÃo DE UMA NovA PoNrE Ao LADo DAIÁ'Eirsr;Nõ irpsrn LocAL. AUroRrAVEREADOR ADILSON SEIXAS- PD'I; PEDIDO DE INFoúÁCÀõ- N. rcat2o22 eUE SEJAINFORMADA QIJAL A PREVISÃO PARA ENCAMINHAR E'gSTa CASA LEGISLA.I.IVAPRoJEro DE LEI 

.Ç|JE^P§!_ÕE QUANTo A. PRorEÇÃo, coNTnore popuLACroNAL E BEM-ESTAR ANIMAL NO AMBITO DO MU\IICÍPIO DE LAVRAS DO SUL. AUToRIA VEREADoR



ADILSON SEIXAS- pDT; pEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 18112022 QUE SEJA INFORMADA-QUAL
A DEFINIÇÃO DE NORMALIDADE PARA ESTA SECRETARIA QUANTO A AQUISIÇÃO DE

MEDICAMENTOS UTILIZADOS NA CASTRAÇÃO »g ANIMAIS NO CENTRO DE ZOONOSE E

BEM-ESTAR ANIMAL, UMA VEZ QUE AINDA HA FALTA DOS MESMOS. AUTORIAVEREADOR
ADTLSON SETXAS- pDT; pEDTDO DE TNFORMAÇÃO N" 18212022 QUE SEJA INFORMADA QUAL
A PREVISÃo pana CoNCLUSÃo E, ENCAMINHAMENTO DE PROJETO BASE PARA COLETA
DE LIXO DO CENTRO DE ZOONOSE E, BEM-ESTAR ANIMAL DO MLINICÍPIO. AUTORIA
VEREADOR ADILSON SEIXAS- PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÃO N" 18312022 QUE SEJA
INFORMADA EM QUE FASE SE ENCONTRA O PROJETO PARA AMPLIAÇÃO OP REDE DE LUZ
NA LOCALIDADE DE PASSO DAS TROPAS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS. PDT;
pEDrDo DE TNFoRMAÇÃo N" 184/2022 eur sEJA INFoRMADo A ESTA cASA LEGISLATIVA,
QUAL A PREVISAO DE INICIO DA CONSTRUÇÃO DAS 16 MORADIAS POPULARE,S,
SoRTEADAS PELo MUNICÍPIo No MÊS DE MAIO ATRAVES DO PROGRAMA A CASA E SUA.
AUTOzuA VEREADORNETO VIANA - pT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 185/2022 QUE SEJA
ENCAMINHADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE INSTATAçÃO »OS
CANAIS SBT, RECORD TV E BAND NO MUNICIPIO, NECESSARIOS PARA AMPLIAR O ACESSO
AOS SINAIS DE TV ABERTA AOS MUNÍCIPES, DADO ATUALEMENTE SO HÁ SINAL DA REDE
cl.oBo. AuToRrA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 186/2022QUE
O PODER EXECUTIVO BUSQUE INFORMAÇOES JI.INTO A CORSAN A RESPEITO DE QUANTAS
ECONOMIAS PSTÂO LIGADAS NO MLINICÍPIO E QUAL O VALOR ARRECADADO
MENSALMENTE E ANUALMENTE POR ESTAS E APOS ENCAMINHE A ESTA CASA
LEGISLATIVA. AUTORIA VE,READOR ADILSON SEIXAS- PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N'
r87 t2022 QUE SEJA INFORMADO SE FOr REALTZADO ESTUDO E SE HÁ pnsVISÃO PRA
CoNSTRUÇÃo op UMA LIXEIRA CoMLINITARIA ENTRE AS RUAS DAS TROPAS, PASTOR
rOÃO MANUEL MAINHO DINIZ, AVENIDA CoRoNEL anlvÃo E ESTRADA ESTADUAL
LAVRAS-BAGE, MAIS ESPECIFICAMENTE PROXIMO A ANTIGA CENTER CHURRASCARIA,
coNFoRME SOLICITADO ATRAVES DA rN»ICaçÃO N" 3212021. AUTORIA VEREADOR NENÊ
BRITO- PDT; PEDTDO DE INFORMAÇÃO N" t88t2022 QUE SEJA INFORMADO SE FOI
REALIZADo ESTUDO E sE uÁ pnrvrsÃo PARA coNsrnuçÃo DE UMA LIXEIRA
coMtrNITÁnIa NA RUA DoM Bosco, ESeuINA coM A RUA aNrôNto TEIXEIRA LA-
RoccA, OLARIA. AUTORIA vEREADon NpNÊ BRITO- pDT; pEDIDO DE pnovmÊNCIAS N"
11812022 QUE SEJAM FEITOS REPARoS NAS ESTRADAS Do RINCÃo oos SARAIVAS, EM
TODA A SUA EXTENSAO E CORREDORES NOS CAMPOS, ATE O PASSO D'AREIA. AUTORIA
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIOÊNChS N" It9/2022 SEJAM TOMADASpRovtoÊNCIAS URGENTES vISANDo Ao cocERTo Do MURo DE rnorpçÃo DA
PASSARELA DA PONTE DO FREITAS. AUTORTA VEREADOR JULIANO MACHADO - pp; Grande
Expediente: Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou uma bom dia ao seúor Vereador e presidente GutoBittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, ássessoria da casa. Falou do campeonato de futsal em
nosso municipio. Parabenizou o Jonatas Souza secretário de Esportes. Logo agradeceu a palavra. VereadorDimmy Alves- PP agradeceu a palavra. Vereador Renan Delabary - rr-Oesã;ou uma bàm dia ao seúorvereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou doretorno das atividades esportivas em geral em nossa cidade. Pãrabenizou o Time Independente pelo jogoacontencido no último sábado. Registiou que na sexta e sábado esteve com os Deputados Afonso Han ePatrício na cidade de Bagé-rs, onde disse que foi dada alargada para a.u,nfurnu ey,jitorall2;22. yeread,or
Juliano confisco - PP agradeceu a fala. Vereador clemar Éi"ggi- prB dÉsejou uma bom dia ao seúorvereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, uo, a.*ãi. ãr.r^ *rããao."r, assistência da casa.Parabenizou a sociedade Esportiva Indepe$e1te'p.ro:ogo oconido no último sábado. Falou que esteverepresentando essa casa na Praça das Bandeiras no Errcãnt.o de Bandas. parabenizou o pessoal que foibuscar a chama crioula, que todos os anos independente do tempo estão sempre a disposição do municipio.vereador Neto viana - et oese;ou uma bom áia ao senhor veieador e presidente Guto Bittencourt - pp,aos demais colegas vereadores, àssessoria da casa. raro, àá seus pedidos apresentados em sessão ordinária.Falou que quarta passada esteve em nossa cia3o.e o Deputado paulo pimenta onde traz e trouxe váriosrecursos para nosso município. vereador Nenê Brito - por - agradece;;;;ür.". o vereador presidenteLuis Augusto Bittencourt- PP agradeceu ao vereador clemar Biaggi por ter representado essa casa noencontro de Bandas na Praça das Bandeiras na última sexta-feira. Se dirigiu com a palavra ao vereadorNeto viana sobre sua fala sobre os recursos. Também falou sobre o deabãte dos candidatos realizado noDomingo' Parabenizou os guris do Independente pelo ioÀo u.orrecido no sábado. considerações Finais:
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